

Bern den 9. November 1938

Lieber Freund,

Karl Lindt hat Dir telephonisch schon mitgeteilt, dass die Gruppe "unabhängiger Kirchgenossen der Stadt Bern" in die sich die ehemaligen "sozialistischen Kirchgenossen" neuerdings umgewandelt haben immer im Frühjahr einen Vortrag veranstalten und dass sie sich freuen würden, wenn sie das nächstemal Dich als Referenten gewinnen könnten. Ich bin nun beauftragt worden, Dir diesen Wunsch in aller Form zu unterbreiten. Die Wahl des Themas bliebe Dir ganz überlassen. Der Vortrag würde wohl am besten Ende März stattfinden, falls Du nicht einen andern Zeitpunkt wünschtest, und zwar sei es im Münster, sei es in der Heiliggeistkirche. Die innere Umstellung, welche zur Namensänderung der Gruppe geführt, wird Dir ihrem Sinne nach wohl durchsichtig sein auch wenn ich nichts darüber sage. Sonst möchte ich Dich auf den Vortrag von Hubacher verweisen, der in No.19 des Kirchenblattes erschienen ist. Er hat den Anstoss zu dieser Aenderung gegeben. Vielleicht liegt Dir doch daran, genauer zu sehen, wer diese "Unabhängigen" sind, bevor Du ihre Anfrage beantwortest.

Mit dem Wunsche, die Indiskretion des Tschechen möchte Dir nicht allzugrosse Anfechtungen eintragen, möchte ich Dich bitten, unsrer Anfrage ein geneigtes Ohr schenken zu wollen.

Mit freundlichen Grüssen

Dein

*M. Müller*